

保育のカ・タ・キ ～あれこれ～

年齢別 クラス保育

様々な人の関係性を築いて欲しいとの願いから、当園の幼稚クラスでは様々な保育形態を取り入れていますが、やはり基本は年齢別のクラス保育になります。

習熟度別保育の項でお話したように、活動によっては年齢差でなく個人差に配慮した保育形態をとりますが、その年齢で体験して欲しい活動や身に付けて欲しいことも多く、その場合は年齢別クラスでの保育になります。保育園では概ね10時頃からの1時間弱は、ほとんど毎日年齢別クラスでの保育になります。

また、年齢が小さいうちは、同じ年の仲間という意識は薄いのですが、年齢を追うにしたがって仲間意識や集団としての力が増してくるような気がします。特に年長さんは、年度当初よりクラス単独での活動や年長さんのみが経験するお泊り保育等の行事を通して、切磋琢磨しながら仲間としての意識が培われてきます。ここ数年はコロナの影響もあり、年度当初から給食や午睡を単独で行うなど、仲間と過ごす時間が長くなりました。

最終的には仲間と共に目標を持って、力を合わせて1つのことを成し遂げたという経験をして欲しいというのが保育園の願いです。具体的には、2月の生活発表会で、演目決めから配役の割り振り、小道具や大道具作り、喧嘩しながらの練習などを経て、本番の舞台をみんなで作り上げたという経験が子ども達にとって貴重な財産になると信じています。



あ~なたのおなまえは! 一名前に込めたメッセージ

陽七斗くんのお母さん(ぴっころ)

宮下 裕美さん

夫は“漢字の意味”を大切にしたい。私は意味合いも大事だがまずは“響き”から決めたい。と意見が分かれた中でのスタートでした。候補を言い合うも中々決まらなかったある日、夫が「陽」という字は、太陽みたいにあったかくて優しい感じがしていいな～。あと考えたんだけど、これから的人生でたくさん呼ぶ名前だから、呼びやすき親しみとかも大切にしたいな」と。私は夫に強く賛同したのを覚えています。そうなると早いもので、『ひなと』と決めるのには時間はかからなかったと思います。次に漢字を決めることになりますが、陽は即決でしたが、画数的に『陽南斗』と、『陽七斗』の二択となりました。どちらかというと自分たちに縁のある“南”を推していました。そんな中、妊娠後期に突然の転院・入院となり、急展開で出産に至りました。お産まで情緒不安定だった私も【よく考えると私たちにとってすごくいい流れで事が進んでいるかもしれない。この子は私たちに幸運を与えてくれているのでは?】と感じました。

出産までの事を思い出しながら初めて対面した時には、二人とも「七」にしたいね。みんなにもラッキーセブンのように幸運と幸せをあげられる人になってほしいね」と一致。これからも太陽のように周りを明るく照らしながら、みんなに幸運を与える人になってほしいと、陽七斗と名付けました。それも関係するのか、最近『はっぴ～♪』とたまに言うようになりました 笑。



いつも いっしょ

～お気に入りの
おもちゃ紹介～

陸也くんのお母さん
千葉 佳那子さん

トミカ

陸也のお気に入りのおもちゃで一番に思い浮かんだのは、トミカです。陸也がまだ赤ちゃんの頃、初めて興味を持ったのが車でした。それまでは、お兄ちゃんのお下がりのおもちゃばかりで遊んでいましたが、初めてトミカを買ってあげた時の喜んだ顔が、パパとママは嬉しくて嬉しくて、気付けばすごい数のトミカが我が家にありました。何をするにも常に手にはトミカが握られていて、ご飯も一緒、おふろも一緒、寝る時もトミカと一緒にました。ある時、トミカの救急車の中にうどんがぎっしり詰まっているのを見つけた時はびっくりしました(笑)。

働く車に始まり、スポーツカーなどもう何台あるかも分かりませんが、陸也は全部覚えていて、今日の気分はこの車!というがあるみたいで、毎日その車を探してあげるのが大変だったのを覚えています。ですが、一台一台しっかり愛情を持って長年大切に遊んでくれた陸也はすごいなあと思います。

最近は、もうすっかりおもちゃで遊ぶ姿も見なくなり、暇さえあればYouTubeやゲームしかしなくなりましたが、今でもトミカやトミカで遊んでいる子を見かけると、あの頃を思い出し、懐かしく微笑ましく思います。

4月から小学生。これから先、何に興味を持つのか、どんな大人になるのか、これからの成長もとても楽しみです。



給食フリートーク

しゃべって
いいとも!



給食担当職員が食事に関することで「今!」みなさんにお伝えしたいことをお話しするフリートークコーナーです!



みなさんこんにちは。栄養士のタカコで～す！

世の中、只今物価上昇中ノノスーパーに行くとアレもコレも全部高い!なもんで、完全に買う気消失…。家に帰って冷蔵庫を開けては、にらめっここの毎日。ふと、目に留まったのは「エノキ」☆安価なゆえに万能なので、我が家には欠かせないアイテムのひとつです。さてこのエノキ、その日の献立の主役にする方法があるんです!そ・れ・は…。『天ぷら』!!

それではエノキの天ぷらを作っていきましょう♪てんぷら粉十片栗粉十水十オリーブ油を混ぜませ。今日はリッチに粉チーズをプラス!小房に分けたエノキをてんぷらだねに絡めて、カラリと揚げればマイタケ顔負けの旨さ!!サクサク食感にキノコの香り～♡お子様にも、お年寄りにもオススメの一品です。

これからは山菜の季節。山菜の天ぷらも美味しいですよね～。山菜に含まれる苦味はデトックス効果がある!と話題の成分が入っていて、それを食べることで冬の間に溜め込んだ老廃物を排出してくれるそうですよ。冬眠から目覚めた熊も、真っ先に「ふきのとう」を食べるのだとか・・・?ホントかな??